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HUERTODEL DIF DE VALLE DECHALCO

Valle de Chalco Solidaridad a 12 de agosto de 2023

Alentemos a los niñ@s a lograr sus metas, señaló el

edil al dar un breve mensaje y reconoció que a

través de estas actividades se logran ampliar las

oportunidades en favor de la formación cultural de

la niñez y la juventud, por lo que insistió en la

importancia de apoyar el desarrollo de su

creatividad y talentos artísticos.

El curso estuvo dirigido a niñas y niños de 6 años

de edad en adelante y en algunos casos, también

se alentó la participación de sus familiares, como

en el caso del taller de danza folclórica donde

algunas madres se integraron a esta actividad con

sus hijas e hijos.

De esta manera se logró brindar una excelente

alternativa gratuita que permitiera fomentar entre

la niñez y la juventud, la disciplina y la utilización

de su tiempo en el aprendizaje de actividades y

técnicas artísticas, además de estimular su interés

en la historia del municipio y el papel que ha

tenido Xico desde la época del México

prehispánico.

Arqueología,  teatro,  danza, cine y la promoción

de la lectura,  además de la producción de un

noticiario infantil ,  fueron parte de las

actividades desarrolladas en el curso de verano.
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Sobre su apertura, indicó que la obra presenta más

de un 70% de avances y que podría ser a finales del

mes de septiembre su inauguración por

funcionarios federales. “El diseño de las

instalaciones se ha realizado conforme a sus

especificaciones y criterios, pero también

tendremos la oportunidad de plasmar en sus

muros paisajes alusivos a la geografía, identidad,

cultura y las bellezas naturales de Valle de Chalco”,

afirmó durante el recorrido por las instalaciones.

Adicional a este logro y al acuerdo alcanzado con la

SRE, informó que su interés es acercar y facilitar a

la ciudadanía la realización de estos trámites, por

lo que señaló que ya dialoga con autoridades de la

Secretaría de Movilidad del gobierno del Estado de

México para instalar un módulo permanente.

En ese sentido, explicó, contaríamos con la

presencia de otra oficina gubernamental que

vendría a beneficiar a un gran número de

personas, incluso de otros municipios, ya que

vendrían aquí a realizar sus trámites, lo que

evidentemente nos ayudaría a fortalecer la

economía de los servicios.
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